



Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados –PAN)

Entrevista con Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez

“Nosotros no vamos a dejar de hablar de la agenda de la gente, Morena que hable de la agenda del Presidente, todo lo que quiera, es lo que llevan haciendo siempre. Nosotros vamos a seguir en este último periodo de esta legislatura hablando de lo que la gente quiere. Lo que quiere el Presidente y lo digo con todo respeto, es hacer su último intento electoral --electorero-- en este país, de querer incidir a fuerza en lo que todo mundo va a hablar, pues claro que son iniciativas que tenemos que atender, pero en el PAN y en la oposición, no vamos a dejar de hablar de las cosas que el Presidente no quiere que hablemos y, por eso, manda sus reformas”.

<https://drive.google.com/file/d/15pW6kTxf2l9Drz5n1HjxGXZUuPMVZMu0/view>